

Cinco mil infantes de la región de Orizaba recibieron con alegría juguetes del Día de Reyes que entregó el Patronato de Apoyo Voluntario del H. Congreso del Estado, presidido por la licenciada Irma Quirasco de González Rebolledo.

En coordinación con el DIF de los municipios de Atzacan, San Andrés Tenejapan e Ixhuatlancillo, el Patronato hizo llegar una gran variedad de juguetes a estudiantes y niños de zonas marginas, quienes manifestaban con sonrisas su entusiasmo.

En un ambiente de alegría de los infantes, los responsables del Voluntariado también obsequiaron dulces, festejando así el Día de Reyes.

El Patronato Voluntario de la Legislatura realizó actividades para beneficiar a las familias desprotegidas de las regiones serranas.

En el mes de diciembre entregó también los tradicionales aguinaldos de dulces a 1500 niños del Pico de Orizaba y realizó una exitosa venta de juguetes, con precios accesibles para el personal del Poder Legislativo.